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Lotta unitaria in decine di uffici e aziende 

Aperte le vertenze 
per gli asili - nido 

Si richiede una modifica della legge 860 e un impegno finanziario dei datori di lavoro — Necessa-
ria I'elaborazione da parte dei comuni di un piano di asili nido residenziali - Comunicato della CdL 

Una forte azione unitaria 6 
inuiata jn decine di luoghi di 
kvoro per l'istituzione di una 
rcte di asili-nido, per lo sciogli-
mento dell'ONMI e il passaggio 
di questo delicato servizio agli 
enli loeali. 11 movimento — dopo 
gli ultimi scandalosi avvenimcu-
ti che hanno messo in discus-
sione tutta l'assistonza ai mi-
nori — e in corso all'lNPS, al-
1'ACEA. alia SIP. alia RAI-TV. 
nll'ACI. all'LNAM. alia GESCAL. 
ellTNAIL, nei ministeri. nelle 
azionde metalmeccaniche e in 
quelle chimico-farmaceutiche. Al
tre aziende e settori inizjeranno 
la vertonza nei prossimi giorni. 
La Camera del Lavoro, proprio 
per dare a tutte queste inizia
tive uno sbocco positivo, ha de-
ciso di estendere la lotta in tut
ta la provincia e di investire, 
contemponant\imente. i pubblici 
poteri e le organi/.za/.iom pa-
dronali. 

l.a lotta dei lavoratori tende 
cilia modifica della legge 860 che 
regola tuttora la tutela della la-
voratrice madre. Si richiede una 
interpretazione estensiva di que-
sta legge nei senso di af fennare 
che le istituzioni per l'assistenza 
alia prima infanzia debbono es : 
sere intese come un servizio nei 

•Juoghi di residenza delle lavo; 
ratrici e non come istituzioni 
aziendau. Comunque. in questa 
prima fase della vertenza, i la
voratori sono impegnati a strap-
pare un impegno finanziario alle 
aziende e agli enti. 

I movimenti in corso e i sin-
dacati chicdono, fra l'altro, l'in-
tervento dei comuni per I'elabo
razione rapida di un piano d: 
asili nido residenziab, la requi-
sizione delle aree necessarie uti-
lizzando, come primo awio, i 
fondi die i datori di lavoro. pub
blici e privati, non hanno ver-
eato. nei venti anni trascorsi. 
violando permanentemente la 
norma della legge che fa ob-
bligo di istituire asili nido azien-
dali. 

leri. presso la Camera del La: 
voro. si sono riiujiti i dirigenti 
fcindacali di categoria e di set-
tore per un esame complessivo 

" della situazione. Le strutture per 
la tutela e l'assistenza all'in-
fanzia e alia maternita — come 
sta dimostrando tutta la scan-
dalosa vicenda ONM1 — sono in 
piena crisi. Tale crisi — come e 
Bottolineato in un comunicato del
la CdL — si riflette sulle condi-
zioni di vita e di lavoro di de
cine di migliaia di lavoratrid. 
Questa tituazione va risolta. Di 
qui la nascita del movimento 
che. come abbiamo detto. inve-
ste decine di posti di lavoro. 

Le iniziative unitarie gia in 
corso per l'istruzione e gli asili 
nido sono quelle del mkiistero 
della Sanita. dell'Istituto di Sta-
tistica. della Corte dei Conti, 
della Motorizzazione civile, del 
ministero degli Esteri. della Bi-
blioteca nazionale. del ministero 
della Marina Mercantile, del 
ministero dei Lavori Pubbud, 
<lel ministero della Pubblica 
Istruzione. del ministero delle 
Finanze. dell'INPS. dell'INAIL. 
deU'INAM. della GESCAL. della 
RAI-TV. dell'ACEA. deU'ACI. 
della SIP. della Voxon e di al-
tre aziende di Tor Sapienza e di 
Pomezia. 

La CdL e i sindacati di cate
goria e di settore chiedono I'as
sunzione di precise responsabi
lita e l'adozione di prowedi-
menti da parte della Regione in 
ciuanto direttamente interessata 
alia programmazione e al con-
trollo del settore sanitario e as-
sistenziale: del comune di Ro
ma per ouanto conceme le lo-
calizzazioni. le aree e la gestio-
ne dei servizi per la prima in
fanzia: deiramministrazione pro-
vinciale per la dotazione di asili 
nido nei comuni delle province. 
I lavoratori saranno impegnati 
ad esercitare la stessa pressioj 
ne verso il Parlamento perchc 
si pronunci su quanto elaborato 
dal comitato ristrettd, a suo 
tempo costituito per esaminare 
le propose. presentate da 11a 
COIL. CISL e UIL, di modifica 
alia legge 860 e giungere ad un 
piano quinquennale di 3800 asili 
nido residenziali. 

Si svolge a Bologna 

La delegazione 
della Federazione 
alia conferenza 

sulla scuola 

A conclusione delle iniziative 
sulla scuola in preparazione del
la Conferenza nazionale, che 
hanno visto una partecipnzione 
di giovani, lavoratori, e stata 
nominata la delegazione che rap-
presentera la Federazione roma-
na alia Conferenza nazionale 
sulla scuola che e cosi compo-
sta: Petroselli, segretario della 
Federazione, Falomi, I mbel lo
ne, Giannantoni, Colombini, Co
sta, Amendola, Ciuffini, Cor-
telli, Patacconi, Borgna, Macri, 
Marciano, Sabarini, Costantini, 
Panella, Tidei, Ciferri, Cuozzo, 
Francesconi, Guglielmi, Trom-
badori, La Manna, Gravagnuo-
lo, Striano, Balducci, Cossutta, 
Salvagni, Ferri, Savioli. 

Oltre ad alcuni dirigenti del 
Partito, della delegazione fanno 
parte compagni operai, studen
ti , insegnanti, docenti, ammini-
stratori. La delegazione ha rag-
giunto ieri sera Bologna. 

Conferenza su lenin 
all'lstituto Gramsci 
Sabato alle 18. nei loeali del-

l'lslituto Gramsci (via del Con-
servatorio. 55). si svolgera una 
conferenza del prof. G. F. Ru-
denko. dell'Istituto delle Scienze 
Sociali di Mosca. die parlera 
aul tenia: t l^nin e il problema 
oM eapitalismo di Stato >. 

rJOAltA S r 

DALLA «CRESPI» INIZIATIVE 
DI LOTTA PER L'OCCUPAZIONE 
Mentre i lavoratori della Veguastampa ieri 

pomeriggio hanno festeggiato con un'assemblea 
nello stabilimento di Pomezia il successo della 
lunga e dura lotta. durata 16 mesi, nei loeali 
della Crespi, occupata da 75 giorni. si e svolta 
un'assemblea popolare unitaria. alia quale han
no partecipato numerosi lavoratori e forze po-
litiche e sindacali, sul problema dell'azienda 
e piu in generale sulla grave situazione del-
l'occupazione nei Lazio. 

La manifestazione e stata promossa dal comi
tato interpartitico unitario formatosi tra le se-
zioni loeali del PCI. DC. PSI e PSIUP, dal 
comitato intersindacale della zona Tiburtina. dal 
comitato politico unitario della stessa zona, dal 
Consiglio di fabbrica deU'OMl. dai sindacati 
metalmeccanid, dai circoli giovanili della FGCl 
del quartiere e da numerose altre forze che in 
questi mesi si sono strette attorno alia lotta 
degli operai della Crespi ed ha visto la parte-
cipazione. tra gli altri, dd segretario della 
Camera del Lavoro Canullo. del consigliere re-
gionale del PCI Berti. di altri esponenti della 
regione. come l'assessore al lavoro Gaibisso e 
l'assessore regionale aU'industria Ponti. del com-
pagno Vitale. responsabile della commissione 
fabbriche del PCI. del consigliere comunale 
Maffioletti. del PSIUP. di Rezzoni della Fede
razione socialista, dell'abate Giovanni Frantoni. 
dei rappresentanti della Nadsa e della Donna 
Paola, le ultime due aziende occupate dai lavo
ratori contro la smobilitazione. della Veguastam
pa, della Selenia e, naturalmente, di tutte le 
organizzazioni che hanno indetto 1'assemblea. 

Al di la delle molte testimonianze di solida-
rieta. (ti appoggio, degli impegni presi anche 
dai rappresentanti dell'istituto regionale, e emer-
sa l'urgenza di dare una risposta di massa. 
attraverso concrete iniziative di lotta, agli at-
tacchi continui all'occupazione che si stamw 

ripetendo con sempre maggiore frequenza a 
Roma e nei Lazio negli ultimi mesi; investendo 
— come ha sottolineato il compagno Canullo — 

le forze politiche di governo delle proprie re-
sponsabilita, incidendo concretamente sulle scel-
te di sviluppo di interi settori, mettendo in di-
scussione il ruolo fino ad ora avuto dalle Parte-
cipazioni statali. Di qui l'importanza dell'istituto 
regionale che deve svolgere un grosso compito 
in tal senso; intanto convocando, entro il mese 
prossimo. la conferenza regionale con i sinda
cati e le Partecipazioni statali, dalla quale — 
come sottolineato anche dal compagno Befti — 
dovranno uscire precisi e concreti impegni ed 
iniziative di intervento, nell'obiettivo della piena 
occupazione. 

STEFER — La decisa reazione dei lavora
tori e la ferma denuncia della sezione aziendale 
comunista contro i tentativi della direzione 
STEFER a procedere ad assunzioni con metodi 
illegali e con scopi elettorali. ha indotto l'azien-
da a ricorrere finalmente all'Ufficio -di colloca-
mento per assumere nuova manodopera. rispet-
tando cosi lo Statuto dei diritti dei lavoratori. 
Sono state avanzate le prime richieste: quin-
dici manovali. Le assunzioni avranno mizio alle 
ore 9 del 3 marzo all'Ufficio di collocamento, 
in via della Greca. 

MIM — Da dieci giorni sono in lotta i due-
cento dipendenti della MIM, per respingere il 
grave provvedimento di sospensione adottato 
dall'azienda oei confronti di 58 dipendenti e per 
rivendicare la giusta applicazione del contratto 
collettivo nazionale di lavoro. I sindacati. di 
fronte aH'atteggiamento intransigente tenuto dai 
padroni, fratelli Fazioli, hanno deciso di inten-
sificare la lotta svolgendo manifestazioni davanti 
a tutti i centri di vendita MIM. Nella foto: 
1'assemblea alia Crespi. 

E' giunta alia svolta decisiva I'inchiesta della Procura della Repubblica 

Ospedali: mandati di comparizione 
per le nomine illegali dei medici 

Sotto accusa i componenti del Consiglio d'amministrazione degli OO.RR. che votarono promo-
zioni e assunzioni di sanitari senza concorso - L'opposizione della compagna Giuliana Gioggi 

Mandato di comparizione 
per alcuni componenti del 
Consiglio d'amministrazione 
degli 0 0 . RR. Lo scandalo 
delle nomine di primari, aiu-
ti ed assistenti, effettuate 
nell'estate del '68 in base a 
criterj puramente clientelisti-
ci, e esploso clamorosamente: 
non si conoscono ancora i 
nomi dei consiglieri sotto ac
cusa. Tra pochi giorni tutti 
gli atti processuali saranno 
rimessi aU'ufficio istruzioni: 
il giudice, che sara incaricato 
di occuparsi del caso, forma-
lizzera I'inchiesta e provve-
dera ad interrogare le perso-
ne sotto accusa. 

Le nomine dei medici furo-
no una colossale operazione 
di sottogoverno. come le ha 
definite l'altra sera nei corso 
del suo intervento al Consi
glio comunale la compagna 
Giuliana Gioggi, che e con
sigliere d'amministrazione de
gli OO. RR. La compagna 
Gioggi si oppose decisamente 
al vergognoso modo di agire 
della maggioranza del Consi
glio del Pio Istituto: sottoli-
neo che era necessario fare 
le nuove nomine per adegua-
re il numero dei sanitari alle 
reali esigenze degli ospedali 
ma che bisognava stabilire 
un criterio equo. renderlo no
lo. fare un concorso. L'intral-
lazzo passq: era talmente 
scandaloso che fu contestato 
dalla Tutela. Prima di dive-
nire definitivo. fu modificato 
piu volte ma sempre all'in-
segna del clientelismo e del 
sottogoverno. 

Fu vivissimo il malcontento 
tra i medici. che. pur avendo 
precisi titolj di merito, furo-
no esclusi. Corsero le prime 
voci, alcune denunce arriva-
rono alia Procura della Re
pubblica. Dopo mesi, final
mente. fu aperta un'inchiesta 
affidata al dottor Vitalone: 
interrogator!, sequestra di do
cument negli uffici del Pio 
Istituto, tutta la prassi nor-
male. II presidente degli 
OO. RR. si precipito, in una 
conferenza stampa. a smen-
tire tutto: affermo che nes-
suno dei component! del Con-
glio poteva essere sotto accu
sa; che, sotto la sua presi-
denza. non era successo nulla 
di illecito. 

Ci ha pensato adesso il ma-
gistrato a dargli una clamoro-
sa smentita. Tutti, o quasi 
tutti, i componenti del Consi
glio d'amministrazione che fa-
vorirono e votarono l'intral-
lazzo riceveranno adesso, se 
non hanno gia ricevuto, i man
dati di comparizione. 

Dibaftito sulla moxione del PCI al Consiglio provinciate 

00.RR.: gravi responsabilita 
della DC e del Campidoglio 

Marietta chiama in causa la maggioranza del Consiglio di amministrazione del Pio Isti
tuto — Auspicata I'assunzione, da parte della Regione, della programmazione sanitaria 

Facolta di medicina 

Diffida degli 
assistenti: 

« No a nuovi 
incarichi» 

Con un telegramma, gli 
assistenti universitari han
no diffidato ieri tutti i com
ponenti del Consiglio della 
facolta di medicina a non 
prendere nessuna iniziativa, 
in questo periodo di attesa 
della riforma sanitaria, per 
nuovi incarichi e per sdop-
piamento di corsi. II tele
gramma (votato al termine 
dell'assemblea che ha anche 
deciso il proseguimento del-
lo sciopero dei medici) ha 
uno scopo preciso: oggi po
meriggio. andra in porto una 
discutibile operazione. Uno 
dei nipoti del professor Tur-
chetti. titolare della I Cli-
nica medica deH'Universita, 
assumera infatti 1'incarico di 
titolare di semeiotica. 

Gli assistenti. che gia nei 
giorni passati avevano ap-
provato un ordine del gior-
no contrario a questa nomi-
na, tentano in questo modo 
di bloccare l'operazione. Co
me e noto. con la nuova leg-

' ge. anche la facolta di medi
cina deH'Universita divente-
ra un ospedale regionale; e 
alle norme di legge, per cid 
che riguarda appunto gli in
carichi, non potranno piu 
sfuggire. almeno si spera, 
i baroni. Allora essi. in que
sto periodo di «attesa», 
starxio manovrando per con-
durre in porto numerose o-
perazioni secondo il vecchio 
costume clientelare e nepo-
tistico. 

Immediati interventi per il traffico e il mezzo pubblico 

ITAXISTI: PIO CORSIE PREFERENZIALI 
Stasera i lavoratori in Campidoglio - Traffico piu scorrevole e maggior risparmio - La cate
goria contraria aH'aumento delle tariffe - Le aitre richieste all'amministrazione comunale 

Sciopero a Chimica contro 
i poliziotti nella facolta 

Nella facolta di chimica da oggi scioperano gli studenti e i 
docenti aderenti al Smdacato scuola della CGIL: e questa la ri
sposta al gra\c atteggiamento del preside Liberti. che ha chiesto 
di sospendere alcuni gio\-ani. e alia presenza della polizia nel-
l'istituto 

< Î e continue provocazioni messe in atto — e detto in un 
comunicato della oellula comunista di chimica. che ha invitato 
gli studenti a scioperare — sfruttando anche la primitivita e la 
rozzezza dell'azione politica del comitato di base, il tentativo di 
denuncia nei confronti di alcuni studenti del medesimo comitato. 
l'aver trasfonnato l'istituto in una caserma dove, a suo piari-
mento, la polizia politica pud schedare lavoratori, studenti e do
centi democratid. la manovra intimidatoria nei confronti di tre 
docenti che rischiano di perdere 1'incarico di insegnamento. fanno 
chiaramente intendere la gravita della situazione attuale e met-
lono in luce il ruolo di primo piano che in essa Liberti ha rico-
perto e ricopre. Queste sue manovre sono un chiaro tentativo di 
applicarc nei fatti il provocatorio decreto del Senato academico. 
Rispor.diamo — e ddto ancora nei comunicato comunista — con 
una forte mobilitazione unitaria e di massa chiedendo innanzi-
tutto le dimissioni di Liberti. il ritiro della polizia. la revoca delle 
denunce agli studenti o del decreto del Senato aceademico ». 

Tnvitando i docenti a scioperare la CGIL-Scuola. da parte sua. 
ha affermato che «rper sbloccare la situazkmc e per soonfiauere 
il tentativo delle forze reazionarie prescnti neH'Universita di far 
avanzarc a partire dall'istituto chimico un clima di tensione che 
awalori la tesi de«li opposti estremismi e che faccia arrotrare 
qualsiasi processo di riforma democratica doirunivcrsita. «• neces
sario innanzitutto che il prof. Liberti si dimetta e che la polizia 
esca dalla facolta e daH'atenco >. 

Confermoto il procedimento 
contro tre asswsori della DC 

La notizia da noi pubblicata ieri suU'apertura di un procedi-
monto penale contro tre amministratori capHolini. e stata confer-
mata. II pretore dott. Gabrielc Cerminara. che da tempo si oc-
cupa delle costruzioni abusive nella capitate, ha fatto notificar« 
a tre asscssori del Comune — che. in periocti diversi, furono prc-
posti alia polizia urbana — 1'awiso di apcrtura di un procedi
mento nei loro riguardi. I tre assessori, che sono stati anche 
invitati a nominarsi un awooato di fiducia. sono tutti dc: Gerardo 
Agostini. Benito Cazora e Mauro Bubbico. L'accusa contostata. 
come abbiamo gia detto. e quella di omissione di atti d'ufficio. 
I tre amministratori canitolini non nvTebbero infatti ordinato la 
domolizione di alcune ville fatte costruire abusivamente lungo la 
\ ia Appia Arrtica da noti personaggi ddl'industria e dello spettacok). 

Una nuova politica del traffi
co, prionta ai mezzi pubblici. 
chiusura del centro alle auto pri
vate, itinerari preferenziali per 
i mezzi pubblici per un rapido 
collegamento tra il centro e le 
zone adiacenti e tra periferia e 
periferia. Queste le richieste dd 
taxisti. 3400 in tutta la citta. che 
stasera «invaderanno > con i lo
ro mezzi la piazza del Campido
glio. durante la riunione del 
Consiglio comunale: una loro 
delegazione si mcontrera con il 
sindaco per esaminare anche gli 
altri problemi della categoria. 

c In questi ultimi tempi — e 
un taxista che parla — le nostre 
condizioni di lavoro sono peggio-

rate. soprattutto a causa del traf
fico proibitivo. gii ingorghi pau-
rosi. Ie code interminabili. Kon 
si puo piu andarc avanti cosi». 
Un altro taxista interviene: « Oc-
corre, prima di tutto. risolvere 
questo problema. una nuova po
litica per il traffico. con seri e 
coraggktsi provvedimcnti. a fa-
vore dei mezzi pubblici. compre-
si i taxi. Un primo passo sono 
senz'altro gli itinerari preferen
ziali. che permettono una mag
giore vclocita. senza perdite di 
tempo, e inoltre fanno rispar-
miare l'utcnte sulla tariffa >. 

Sono state fatte delle prove e 
i risultati confermano la validita 
delle richieste delia categoria. 
Da piazza Venezia a piazza Bar-
berini. passando per il Corso. 
largo Chigi e via del Tritone. un 
taxi che parte alle 17.53 arriva 
alle 1R. sette minuti in tutto. il 
tassametro segna 410 lire. Rifa-
cendo lo stesso percor>o all'm-
contrario. cioe verso piaz/a Ve
nezia. lo stcsso taxi percorre 
stavolta la corsia prcfcrenziale: 
partito alle 18.01 il mezzo giun-
ge a piazza Venezia. alle 1R.05. 
tre minuti risparmiati: e stavol
ta il tassametro segna 350 lire. 
60 mono di prima. 

Altre prove sono state fatte a 
un'ora di punta: da piazza Ve
nezia a piazza Barberini, sempre 
con lo stesso pcrcorso, un taxi 
parte alle 19.59 e quando giunge 
I'importo e di 450 lire. Rifacen-
do lo stesso percorso a ritroso, 
con 1'itinerario preferenziale, 
quando il taxi giunge a destina-
zione. cioe a piazza Venezia, il 
tassametro stavolta segna 330 
lire. 120 in meno. Altre prove 
confermano che, graxie tile cor* 

sie, e'e un risparmio sulla tarif
fa del 40 e pcrfino del 50 per 
cento. 

< E se si estendesse l'iniziati-
va — sostiene un taxista — il 
risparmio aumenterebbe ancora 
di piu. Naturalmente ne e av-
vantaggiato l'utente. ma anche 
noi abbiamo il nostro tornacon-
to, risparmiando in tempo, in 
benzina. in salute e facendo piu 
corse*. Con I'attuale traffico 
snervante. infatti. al pari dei la
voratori dell'ATAC. gravi sono 
le ripercussioni sulla salute dei 
taxisti. € Molti di noi sono col-
piti da infarti: e poi ulcere, ga-
striti, nevrosi. continui disturbi 
all'apparato digerente ». 

Ecco perche e indipensabile 
che ramministrazione comunale 
— come chiedono i taxisti — in-
tervenga a sostegno del servizio 
pubblico. per ridurre l'uso del-
l'auto privata e arrestare la pa-
ralisi del traffico. Sono urgenti. 
sottolineano i taxisti. prov\-e-
dimenti che incoraggino l'utcnte 
in direzione del mezzo pubblico. 
Per questo la stragrande mag
gioranza dei taxisti. in primo 
luogo i comumsti nella catego
ria. e contraria alia proposta di 
tin aumenlo delle tariffe. come 
alcuni di loro vorrebbero. c Sia-

Villa dei Gordiani 

Manifestazione 
per la scuola 

e il campo 
sportivo 

Manifestazione a villa dei 
Gordiani per la scuola e i campi 
sportivi. Gli abitanti della zona 
si sono riuniti ieri pomeriggio 
sul terreno di via Montona, che 
dovra essere appunto trasfor-
mato in campo sportivo. II Co
mune ha gia stanziato la som-
ma necessaria. Durante 1'assem
blea ha parlato il presidente del 
comitato cittadino Pcyrctti che. 
tra l'altro, ha sostenuto che il 
Comune deve iniziare al piu pre
sto i lavori per il campo spor
tivo t la Kuola. 

mo per il contenimento delle ta
riffe — spiega un compagno 
taxista — ma e chiaro che vo-
gliamo una maggiore velocita 
commerciale aumentando le cor-
sie preferenziali. dando la prio-
rita al mezzo pubblico. insomma 
una nuova politica che faciliti le 
spese di gestione della cate
goria ». 

C'e chi dice che a Roma il 
taxi costa piu caro che nelle 
altre citta. I taxisti portano l'e-
sempio di Milano. < A Roma noi 
prcndiamo per i primi 220 metri 
190 lire, per i successive 220 o 
un minuto altre 20 lire. A Mi
lano. invece. per i primi 200 me
tri si prendono 250 lire, mentre 
per i successive 200 metri o un 
minuto altre 20 lire. Ma anche 
per questa faccenda c'e da sot-
tolineare l'aspetto caotico del 
traffico nella nostra citta che ci 
fa perdere tanto tempo per cui 
il cliente deve spendere di piu. 
Lo abbiamo dimostrato con i 
nostri esperimenti al centro >. 

I>e altre richieste dei tassinari 
riguardano l'climinazione della 
tassa di occupazione del suolo 
per i posteggi. in quanto i taxi 
svolgono un servizio pubblico; 
e I'eliminazione o passaggio a 
canco del Comune della tassa 
che attualmentc il Comune ri-
scuote. per conto della societa 
telefonica. per i telcfoni dei po
steggi, in quanto l'utente paga 
gia la telefonata nei momento 
in cui chiama per un taxi. 

Infine i taxisti vogliono un 
intervento del Campidoglio per
chc i litn giomalren di carbu-
rante che ora vengono rimbor-
sati dal ministero delle Finanze 
siano aumentati. Attualmente i 
litri rimborsati sono 9 (circa 500 
lire al giomo. quindi): la cate
goria vuole un aumento fino a 
15 litri. Infatti i 9 litn sono an
cora quelh di molti anni fa: ora 
la citta si c sviluppata cnorme-
mente, le distanze sono aumen-
tate. il prezzo del carburante c 
aumentato come le spese di ge
stione: ecco quindi la necessita 
di un «aggiornamento» per 
quanto riguarda la quantita dei 
litri da rimborsare. 

Sono tutti problemi. attuali. 
alcuni di interesse generale, al
tri della categoria. che debbono 
essere affrontati e risolti. 

r. ga. 

Anche il Consiglio provincia
te si sta occupando della dram-
matica situazione ospedaliera 
della Capitale. Nella seduta di 
ieri sera si e aperto il dibat-
tito sulla mozione comunista 
presentata nei giorni scorsi e 
su un analogo documento con-
segnato nella stessa giornata di 
ieri dal gruppo dc. alia presi-
denza dell'assemblea. La mozio
ne comunista chiede. fra l'al
tro, che la Regione assuma. 
ccon la necessaria urgenza, 
l'iniziativa della programmazio
ne regionale sanitaria ispiran-
dosi ai principi della riforma » 
del settore die « considerano i 
tre momenti della prevenzione. 
della cura e della riabiiitazione 
del cittadino dando la prionta 
all'aspetto preventivo come lot
ta alle cause delle malattie de
terminate dall'ambiente di vita 
e di lavoro». Inoltre il docu
mento del gruppo comunista 
«fa voti * atfinche la Regione 
eserciti, c con i suoi organismi, 
i controlli ad essa affidati dalle 
leggi vigenti e proceda all'im-
mediato rinnovo dei Consigli di 
amministrazione di tutti gli en
ti ospedalieri di sua competen-
za, attraverso la designazione 
di suoi rappresentanti». II do
cumento comunista e sottoscrit-
to dai compagni Marietta, Lu-
ciana Bergamini, Agostinelli e 
Rossi. 

E' stato il compagno Remo 
Marietta a illustrare la mozio
ne. Egli, dopo aver ricordato 
l'incessante azione di larghe 
masse di lavoratori e di citta-
dini per una radicale e profon-
da riforma delle strutture sani-
tarie. si e soffermato sui com-
piti che spettano alia Provin-
d a in questo delicato settore. E' 
in questo quadra — ha prose-
guito Marietta — che va esa-
minato il problema degli ospe
dali di Roma, del vergognoso 
caos che esiste in questa strut-
tura che ha richiamato l'atten-
zione della magistratura oltre 
che aver determinato un vivo 
malessere neH'opintone pubblica 
e la vibrata protesta dei degen-
ti e dei lavoratori ospedalieri 
schierati oggi unitariamente a 
difesa della istituzione. Rivolto 
al consigliere dc. Paris che in 
precedenza aveva difeso a spa-
da tratta l'operato del Consi
glio di amministrazione degli 
Ospedali riuniti. Marietta ha 
detto: c Come si fa a non at
tribute la responsabilita del 
marasma che esiste nei Pio Isti
tuto all'Amministrazione capi-
tolina e all'attuale Consiglio di 
amministrazione? ». 

La situazione ospedaliera di 
Roma e provincia e fin tropno 
nota e grida vendetta con Ie 
sue strutture fatiscenti. con le 
gravissime carenze di posti-Ietto 
che costringe i malati nei cor-
ridoi e nei gabinetti, con l'in-
sufficienza di attrezzature, la 
presenza ancora di camere a pa-
gamento che tolgono spazio alle 
corsie, ha proseguito Marietta. 
La situazione degli Ospedali 
riuniti e insostenibile e grave. 
tanto e vero che ha intcressato 
anche la magistratura. A noi in-
teressa oggi stabilire — ha 
aggiunto Marietta — le respon
sabilita politiche che ci appaio-
no chiare ed evidenti: esse stan-
no in Campidoglio, ma stanno 
anche nei Consiglio di ammini
strazione degli OO.RR. la cui 
maggioranza ha operato. tra 
l'altro. una colossale operazione 
di sotto-governo come quella 
della promozione dei medici sen
za che venisse effettuato il re-
lativo concorso. 

In questa situazione — ha 
concluso il consigliere comuni
sta — emerge l'esigenza che 
siano la Regione e gli Enti 
loeali a dover programmare la 
ristrutturazione ospedaliera e 
sanitaria, cosi come e indispen-
sabile che alia Regione venga-

no affidati tutti i poteri di con-
trollo sugli atti degli ospedali 
sottoposti alia sua competenza. 

La discussione sulle due mo-
zioni (quella dc. e stata illu-
strata da Paris) si condudera 
nella seduta convocata per le 
ore 18 di lunedi. 

Al nQuattro Venti 87» 

Dibottito 
sulPantifascismo 
In questa fine settimana sono 

previste numerose altre inizia
tive antifasciste a Roma e in 
provincia. 

Stasera. alle ore 21. presso il 
Circolo < Quattro Venti 87 > il 
Comitato Unitario Antifascista 
della Circoscrizione Portuense 
ha promosso. dopo il comizio 
svoltosi domenica scorsa. un • >i-
battito sul tema: «Antifa5^i-
smo, oggi ». Partecipano rappre
sentanti del PCI, della DC. del 
PSI. del PSIUP. del PSDI e del 
PRI. 

Altre manifestazioni unitarie 
e comizi sono previste domani 
a Ottavia e domenica al Quarto 
Miglio. Villa Gordiani. Casalot-
ti, FsrtuMM, Trullo, UdispoU 

Comunicato del Comitato federale e della CFC 

I nuovi organismi 
della Federazione 
Completati i comitati di zona dei quali fan-
no parte 335 compagni - Eletti i responsa-
bili - Un ufficio di segreteria per la provin
cia - Compagni chiamati a nuovi incarichi 

Con le ultime conferenze di 
zona, che si sono conduse do
menica — informa un comuni
cato del Comitato Federale e 
della commissione Federale di 
controllo — si e realizzato il 
processo di decentramento po
litico ed organizzativo della Fe
derazione, deciso dalla confe
renza provinciale del gennaio 
1970. I compagni eletti alia re
sponsabilita di segretari dei 
Comitati di zona sono: Giaco-
mo D'Aversa (Centro), Cesare 
Fredduzzi (Sud), Franco Fun-
ghi (Est). Bruno Peloso (Nord), 
Franco Marra (Ovest); Aldo 
Bordin (Civitavecchia - Tiberi-
na). Franco Greco (Tivoli - Sa-
bina), Mario Quattrucd (Ca-
stelli). Loris Strufaldi (Colle-
ferro - Palestrina). 

Nei comitati di zona nume
rosi compagni sono stati chia
mati ad un impegno di lavoro 
permanente: Giorgio Fusco, 
Gianni Bornia, Adriana Molina-
ri, Massimo Prasca, Sergio Mi-
cucci, Tina Costa, Sergio Rol-
li. Angelo Fredda, Giuliano Fe-
rilli. Carlo Sbardella e Ornel-
lo Colasanti. 

Nei nove Comitati di zona 
(cinque per la citta. quattro 
per la provinda) sono stati 
eletti 335 compagni con un pro-
fondo rinnovamento che oom-
pleta quello verificatosi al li-
vello delle sezioni nei congres-
si che hanno preceduto le con
ferenze e che ha coindso con 
uno sviluppo della capadta di 
iniziativa e di lotta del Par
tito e della FGCR. impegnati 
nei raggiungimento dell'obietti-
vo di 50.000 iscritti al Partito 
e 5.000 giovani alia FGCI. 

Per questa via si rende piu 
concreta la realizzazione del-
l'obiettivo politico posto dalla 
conferenza provinciale di ac-
crescere la capadta di iniziati
va politica e di massa delle 
sezioni e della Federazione at
traverso I'assunzione di respon
sabilita nuove da parte di un 
largo quadro di dirigenti e 
militanti. 

Questa capadta nuova di di
rezione politica e risultata evi-
dente nelle nove conferenze di 
zona per la partedpazione al 
dibattito, per la larga presen
za di una nuova leva di gio
vani. per la precisazione delle 
linec della nostra iniziativa in 
collegamento con le diverse 

realta economico-sociali e poli
tiche, per la profonda unita 
del Partito attorno alia linea 
del XII Congresso e nella lot
ta per una profonda svolta po
litica nella Regione e nella di
rezione del Comune e della 
Provincia di Roma. 

II Comitato Federale e la 
Commissione Federale di Con
trollo hanno esaminato. nella 
ultima riunione. gli sviluppi del 
processo di decentramento, a-
dottando le seguenti nuove de
cision!: 

1) Le Commissioni Agraria 
ed Enti Loeali. in accordo con 
il Comitato Regionale, coordi-
neranno il lavoro a livello re
gionale. II compagno Giovan
ni Ranalli e stato chiamato al
ia responsabilita della Commis
sione Agraria, mentre i com
pagni Alberto Bischi e Lucio 
Buffa entrano a far parte del
la Commissione Enti Loeali. 

11 compagno Francesco Gra-
none entra a far parte della 
Commissione di Organizzazione 
ed il compagno Sergio Sacco 
della Commissione Propaganda. 

II compagno Giulio Bencini e 
responsabile del coordinamento 
del lavoro nei settore pubblico 
(aziende e pubblica ammini
strazione). 

Nd settore delle commissio
ni di lavoro della scuola e del
la cultura e stato costituito un 
comitato di coordinamento la 
cui responsabilita e stata affi
data al compagno Gu^avo Im-
bellone. 

2) Alio scopo di garantire 
un coordinamento della presen
za politica della provincia e sta
to costituito un ufficio segre
teria per la provinda di cui e 
responsabile il compagno Lui-
gi Petroselli e del quale fan-
no parte i segretari dei Comi
tati di zona della provincia ed 
i compagni Angiolo Marroni. 
Giovanni Ranalli. Gustavo Ric-
ci. Francesco Granone. 

II Comitato Federale e la 
Commissione Federale di Coo-
tiollo hanno preso atto che i 
compagni Nando Agostinelli e 
Mirto Cochi vengono chiamati a 
nuovi compiti nei movimento 
democratico di massa regiona
le e provinciale. al quale da-
ranno il prezioso contnbuto in 
rapporto alia loro esperienza e 
capacita di direzione politica. 

il partito 
ASSEMBLES — LARIANO 19; 

GENAZZANO 19, Ricci; CIVI
TAVECCHIA I I , Bordin; N. 
GORDIANI 19,36, Micucci; 
ALESSANDRINA 19,30, incontro 
operai Nacisa, Fredduzzi; GUI
DON IA 19,30, Comitato comuna
le e gruppo consiliare, Cerqua; 
in FEDERAZIONE 20, Program
mazione regionale sanitaria, 
Marietta; CASSIA 20, Attivo, 
Fusco; PP.TT. (via La spezia) 
IS, Commissione organizzazione 
e responsabili di cellula; VEL-
LETRI 19, Comitato direttivo; 

GENZANO 17, Ass. donna, C. 
Capponi; ROCCA PRIORA 20, 
Attivo, G. Elmo; ANZIO 19,30, 
CC.DD., Colasanti; NETTUNO 
12, comizi nei cantieri; ZONA 
ROMA-SUD UJQ, Torpignallara 
segreteria Zona. Tutte le sextan! 
sono Inviiafe a rilirare mate
r i a l di propaganda urgent* a 
Torpignallara. 

CONGRESSO — LA RUSTIC* 
11^0, Congresso. 

In DIREZIONE 17, riunione 
del gruppo consiliare al Cam
pidoglio. 

E' in edicola la prima dispensa del 
Corso popolare di cultura marxista 

edilo dalla CIDED Editrice di Napoli 
(via Salvator Rosa. 270) 

LE FONTI DEL MARXISMO, la filosofia tedesca del principfe 
del secolo X IX , il socialismo utopistico, I'economia politica 
inglese classica. 
Un gruppo di studiosi. esperti di mamsmo. esponc in un corso 
di sedici Iczioni il pensiero marxista da Marx a oggi. 
L'opera e diretta a quanti. per interesse teoretico o per 
necessita di comprendere i fatti ed orientare consapevolmente 
lazione. avvertono il bisogno di un vero approfondimento 
della nuova scienza marxista dell'uomo; in quest'opera essi 
troveranno una estesa materia di studio ed un efficace stru-
mento di lotta. 

Si annuncia che la seconda lezlone relativa alia conce-
zione matcrialistica della storia e svolta da Paolo Schiattarella. 

II pensiero marxista da Marx a oggi 
Per informazioni e prenotarioni dcll'opera complessiva 

scrivere a CIDED EDITRICE. diretta da Benito Tennerdk), 
Via Salvator Rosa 270. NAPOLI - Tel. 360.954. 


